
校訓：進取  永続  協同  健康   スローガン（しっかり学び  いきいき伝え  のびのび動く）  
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長 島 町 立 川 床 中 学 校 便 り 

   第２号  

令和３年５月７日（金）  

進む!! 川床中!!  

新しい扉を開ける試み   ～よし，それでやってみよう！～  

校長  前原  貢子   

 

 長島は花満開の季節です。学校では保健関係の検診が続いています。自分自身の検診結果に

目を向け，「健康」を心がけて下さい。年度始めで学校内外の行事も多いですが少しずつ学校

は軌道に乗り始めています。  

 さて，先日「だるまちゃんとかみなりちゃん」という加古里子さんの絵本を見かけました。

娘が大好きだった作家の本ですが，ラボの絵本として出版されていました。その本の隣に，ア

メリカＩＴ企業に勤める藤田浩光さんがラボという活動に取り組んでおられることと，気にな

る言葉を目にしました。活動より言葉が気になりました。その言葉は「よし，それでやってみ

よう！」です。「やってみよう」という気持ちを持ち続けたいと思いました。皆がマスクをし

て行動を制限し，人との関わりが少なくなり，大声で笑い話すこともできなくなりました。で

も，生徒にはたくさんのやってみたい！という気持ちを持ってほしいと，切実に思います。令

和３年度の中学校生活，もっと先を見れば人生の数えきれない程の場面で，やるかやらないか

の決断をします。そのときに，「自信がないなぁ」とか「失敗したらどうしよう」と不安にな

ることもあると思いますが，「よし，それでやってみよう！」という決断が人を大きく成長さ

せるのではないでしょうか。成功か失敗かの結果ではなく前向きな気持ちを，大切にしてくだ

さい。  

 今年度，本校は，昨年度からの懸案事項であった生徒心得の検討に具体的に取り組み始めま

した。生徒会が５月１０日の生徒総会で生徒心得の検討項目についてアンケートをとり，１年

間かけてみんなで考えます。この活動では特に自主性や責任感が求められます。成長する途中

では必要なルールも存在することを理解してほしいと思います。生徒と職員が一緒に「本当に

これでいいか，正しいか」と話し合いを重ねてほしいです。  

またコロナ禍の今，人とのコミュニケーション能力を身につける前にＳＮＳのぎこちない会

話に振りまわされてしまう子供たちが更に増えている気がします。ＳＮＳでコミュニケーショ

ンは図れますが，その前に家庭や学校で人として身につけてほしいコミュニケーション能力が

あります。それは，幼少期から身につけるべき『挨拶』や『返事』であり，家族や友達との『会

話』であり，学校等での『話し合い』です。特に中学校時代の今，様々な相手に対して，自分

の考えを伝え主張する力や人の考えを相手の立場になって傾聴する力を身につけてほしいで

す。２０年後，この子供たちが社会で活躍する時代，ＡＩやＩＣＴが益々発達しています。そ

のような時代こそ『相手の表情からその心情を読み取り，人と人を繋ぐ会話や議論ができる高

度なコミュニケーション能力』が求められます。性格や考え方，得手不得手がそれぞれ違う様々

な子供たちが川床中で生活していますが，顔と顔を合わせ『挨拶』『何気ない会話』そして『話

し合い』を続けることは，お互いにわかり合うためにとても大切な事かもしれません。生徒の

皆さんも私たち教職員も，そして保護者の皆様もスマートフォンの画面を優先させず，自分の

目の前にいる人を大切にする生活を心掛けて過ごしましょう。GW が明けました。いよいよ本

格的な生活のスタート「よし！やってみよう」です。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「小さいことを重ねることがとんでもないところに行くただ一つの道だ」イチロー（野球選手）  

 

ＰＴＡ役員 (三役･専門部長等 )紹介  
会 長 久保祐紀  
副会長 川畑幸治  野村由紀  

宮村雄一郎（教頭）  
監 事 角中豊一（2 年生委員長）  

笠作義雄（川床上公民館長）  
庶務会計 松田健吾（事務職員）  
研修部長 山中紀光  
事業部長 田中政和  
生活指導部長 三反田勇馬  
顧 問 前原貢子（校長）  

交通安全教室（４ /１５）  

 阿久根警察署や鷹巣駐在所から講師を迎え，

交通安全教室を実施しました。自転車の点検の

仕方（「ぶたはしゃべる」）や乗り方，交通安全

について指導を受けた後，自転車通学生やそれ

以外の生徒も実際自転車に乗って交通ルールを

学びました。  

生徒達はスムーズに自転車を操る者，フラフ

ラと危ない者，運転技術も様々で悪戦苦闘して

いました。通学時はもちろんですが，常に安全

には十分気をつけて過ごしてほしいです。  

 生徒会入会式（４ /８）  

 入学した一年生対象  

に学校生活オリエンテ  

ーションを先生方が行  

い，それに引き続いて，  

2・3 年生によって生  

徒会入会式が行われま  

した。  

生徒会本部や専門部  

の活動の紹介があり，  

部活動の紹介がありま  

した。  

 1 年生もこれでやっ  

と，生徒会に部活動に  

頑張る川中生になりました。ファイト！！  

 
学級ＰＴＡ，ＰＴＡ総会等（４ /３０）  
昨年は実施できなかったＰＴＡ総会を，今

年度は感染症対策を行い実施しました。  

先駆けて学級ＰＴＡ，総会では役員や活動

の確認，ＰＴＡ専門部会では具体的な活動に

ついて確認や話し合いが行われました。  

総会の中では職員紹介も行われ，ＰＴＡと

して保護者・職員一緒になって，子ども達の

教育活動を支えていく準備が整いました。  

不審者対応訓練（４ /２６）  
講師として阿久根警察署から３人，鷹巣駐在

所から２人，防犯協会の方１人が来られ，講話

や指導をしていただきました。  

警察官の方が不審者役を演じ，職員は不審者

への対応や連絡の確認を行いました。生徒達は，

避難の確認と不審者に遭遇したときの対処の仕

方を学びました。もしもを考え，訓練したこと

を心の隅において生活してください。  

  

 

 

民生員の方々からの贈り物  

 22 日 (木 )に校区の民生員  

の方々が来校され，今年入学  

した一年生 13 人へ手作りの  

マスクの贈り物をしていただ  

きました。  

 まだまだ収束し得ない感染  

症ですが，大事に使わせてい  

ただきます。ありがとうございました。  

６月行事予定  

１日（火）生徒集会  
２日（水）川床教育研究連絡会，ノー部活動デー  
３日（木）高校説明会 (２・３年生と保護者 ) 
４日（金）避難訓練（土砂災害）  
７日（月）教育相談週間（～ 11 日）  
８日（火）全校朝会（地区総体推戴式）  
９日（水）Ｂ校時，職員会議，ノー部活動デー  

１１日（金）初任者他校種参観（川床小茶屋道教諭） 
１２日（土）土曜授業日  (金 )第 1 回漢字検定  
１５日（火）地区総合体育大会（～ 17 日予備日） 
１８日（金）ノー部活動デー  
２２日（火）全校朝会  
２３日（水）Ｂ校時，職員研修  

テスト前部活中止（～ 29 日）  
２５日（金）清掃カット校時，生徒会専門部会  
２８日（月）期末テスト（～ 30 日）  
３０日（水）第２回ＰＴＡ三役会・理事会  

 

  

 

 

 

 


